



Riesgos por reducción de jornada laboral

El tema de la reducción de la jornada laboral ha sido discutido por los legisladores desde el 2020, y desde entonces se han presentado diversas propuestas por parte de actores de distintas fuerzas políticas.

El pasado 25 de abril, la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, presentó y aprobó la reforma para reducción de horas laborales, que pasaría de 48 a 40 horas semanales si se aprueba en el Pleno.

<https://planoinformativo.com/935611/riesgos-por-reduccion-de-jornada-laboral->